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Es ergeht die Frage, ob sich das Gemeindebüro künftig mit öffentlich zugänglichem WLAN aus-
statten ließe, damit das Downloaden der digitalen Sitzungsunterlagen Vorort gewährleistet wer-
den könnte. Bisher muss die Aktenmappe von allen Ortsbeiratsmitgliedern immer vor Beginn der 
Sitzung im privaten WLAN-Bereich heruntergeladen werden. 
Herr Spira gibt zu bedenken, dass die laufenden DSL-Kosten zu Lasten des Ortsbeiratsbudgets 
gehen würden. 
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